

Q7

法務副大臣時代は犯罪被害者の権利拡充に力を尽くしましたね。

水野 従来はとかく加害者の人権が声高に叫ばれる反面、被害者の人権は無視されがちな傾向がありました。それを是正する必要があったからです。

犯罪発生マップ

千葉県警察本部のホームページにある「犯罪発生マップ」を見れば、住んでいる地域の“ひったくり”“車上狙い”“侵入窃盗”などの発生頻度が分かります。ご参照ください。

http://www.police.pref.chiba.jp/safe_life/gis/crime/

千葉県警 犯罪発生マップ

Q10

民主党の政策について一言。

水野 高速道路無料化、子ども手当創設、農業者戸別所得補償など究極のバラマキ政策だと思いません。外交・安全保障面も不安だらけです。

Q8

農業政策はどうですか？

水野 自給率が5割を切っている先進国は日本とスイスくらいですから向上は急務です。また農林業は食料生産以外にも洪水の防止や景観の保全など多くの役割を果たしていることをもっと啓発していくべきです。

Q9

政権交代についてはどう考えます？

水野 一般論としていえば民主主義国家では政権交代があっても決しておかしなことではないと思っています。

ただ今の民主党の政策が政権を担うのにふさわしいかは別問題でしょう。

Q11

自民党の現状について一言。

水野 「民主党に対抗するためにはこちらもバラマキでいくしかない」と考えている人がいるのは残念なことです。

責任政党として再生するためには若手の私たちが決起していく覚悟で動かなければなりません。

水野けんいち はこんな人

官僚お任せではなく、自分で政策を作り上げています

例えば北朝鮮への経済制裁を可能にする法律(注)は政府が作成に消極的だったので、水野賢一が代表者になって議員立法として国会に提出し成立させました。

いまこの法律に基づいて輸出入の禁止や船舶の入港禁止の措置が取られています。

注) 2004年に成立した改正外為法と特定船舶入港禁止法の二本を指す。

「しがらみ」「癒着」にNo!

だから思い切った政策が打ち出せます

自民党の古いしがらみにNo! だから無派閥でいます。

民主党の新しい癒着にもNo!

民主党候補者は郵政省(現・総務省)出身で郵政関係者の全面支援を受けながら活動をしています。

元キャリア官僚が所管業界に依存し、丸抱え支援を受けるとような「政官業の癒着」にはもちろんNo!です。



水野賢一 プロフィール

- 昭和41年7月21日生まれ
- 早稲田大学政治経済学部卒業
- 衆議院議員水野清秘書
- 平成11年 衆議院議員に初当選(現在4期目)
- 平成13年 自民党青年局長に就任
- 平成14年 外務大臣政務官に就任
- 平成16年 自民党環境部会長に就任
- 平成18年 法務副大臣に就任
- 平成20年 衆議院環境委員長に就任

水野賢一の政策について詳しくは「水野けんいちホームページ <http://www.mizunokenichi.com>」をご覧ください。